

WARTA

Upacara Tradisi Pembaretan Bintara Remaja Angkatan 46 ditutup Kapolres Lombok Utara

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.WARTA.CO.ID

Mar 15, 2022 - 20:58



Lombok Utara, NTB - Kapolres Lombok Utara Akbp I Wayan Sudarmanta, Sik MH, menyiram air bunga kepada Bintara remaja dalam tradisi pembaretan, bertempat di Lapangan Polres Lombok Utara, Selasa (15/03/2022).

Sebanyak 25 bintara dan 2 polwan sejak masuk ke lingkungan Polres Lombok

utara pada 07 Maret 2022, mengikuti serangkaian latihan-latihan pembentukan fisik dan memupuk jiwa korsa, saling membantu dalam melaksanakan kegiatan, menjunjung tinggi kehormatan bahwa baret coklat adalah kebanggaan Samapta,

Sebelum hari pembaretan, 27 Bintara remaja yang dipimpin oleh Kabag SDM Polres Lombok Utara Akp Wyn Sudiarma bersama Tim, melaksanakan korve di sekitar masjid Dsn. Bentek Pemenang, kemudian selesai melaksanakan sholat isa berjamaah, dilanjutkan dengan orientasi pengenalan wilayah dengan berjalan kaki dari dusun Bentek hingga mapolres Lombok Utara yang berjarak sekitar + 27 km sambil sesaat beristirahat dirumah-rumah warga untuk mensosialisasikan agar animo masyarakat untuk mengabdikan kepada Bangsa dan negara melalui kepolisian semakin meningkat.

Dalam upacara pembaretan, para bintara remaja tersebut disiram air kembang oleh Kapolres AKBP I Wyn Sudarmanta, Sik MH, diikuti ketua Bhayangkari cabang Lombok Utara ibu Ervina Sudarmanta.

Kapolres Lombok Utara Akbp I Wayan Sudarmanta, Sik MH yang memimpin kegiatan pembaretan, menyampaikan syukur kepada Tuhan yang maha esa bahwa proses pembinaan pembaretan sudah selesai dan setelah melalui beberapa proses latihan yang cukup berat, Alhamdulillah para peserta sudah berada di Polres Lombok Utara dalam keadaan sehat.

Hari ini kita laksanakan sebuah tradisi yang sering dilakukan dilingkungan kepolisian, memberikan hal-hal yang positif dan menerima secara simbolik adik-adik kita sebanyak 27 orang untuk menjadi keluarga besar Polres Lombok Utara sekaligus melaksanakan acara pembaretan.

Tujuan dilaksanakannya pembaretan ini adalah untuk menumbuhkan rasa kebanggaan terhadap kita semua, terutama adek adik kita, dari sekian ribu peminat yang ingin menjadi anggota kepolisian dengan segala upaya yang dilakukan, mulai dari berlatih, belajar dan yang lainnya, sehingga anda 27 orang yang terpilih merupakan kebanggaan terhadap diri sendiri dan keluarga.

Implementasi dari kebanggaan adalah laksanakan tugas dengan baik dan jaga amanah sebagai pengayom dan pelindung masyarakat, Jangan memermalukan diri sendiri, keluarga dan institusi,. banyak contoh oknum dari anggota polri yang melakukan perbuatan tercela dan membuat pelanggaran sehingga merusak citra kepolisian.

Anggota bintara remaja akan ditempatkan di rusunawa yang kita miliki dan untuk sementara tiga bulan kedepan tidak diperbolehkan untuk keluar mako dan melaksanakan latihan-latihan dalam rangka mendidik mental dan rasa tanggung jawab sebagai bintara remaja, menjadi polisi yang betul-betul Presisi (Prediktif, Responsibilitas, dan Transparansi Berkeadilan), serta polisi yang dicintai oleh masyarakat, tutup Kapolres.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut adalah para PJU, Perwira, bintara dan perwakilan dari polsek jajaran Polres Lombok Utara dan kegiatan dilaksanakan dengan penerapan protocol covid-19.(Adbravo)